

◆最高の体育祭が終了 大きく成長した修学旅行 宿泊研修 そして来週から中体連！

グラウンドに声援が響き渡り、熱い戦いが繰り広げられた体育祭。そして、来週から始まる中体連…。この1ヶ月、目まぐるしい日が続いていますが、授業や当番活動をふくめ、どの学年も元気に、学校生活を過ごしています。

さて、いよいよ来週から中体連が始まります。一生懸命頑張ってきたからこそ、思いも深いと思います。【恵山中学校の代表】として、練習の成果を十分に発揮して、大会に臨んでください。

○支えてくれた先生方や 家族への感謝の気持ちを

どの競技においても言えることです。今まで専念できたのは間違いなく、先生方や家族の支えがあったからです。その気持ちをもって、プレーに臨んでほしいと思います。全校生徒で、心から応援しています。

なお、中体連に参加しない生徒は
7/1(月)2(火)3(水)の3日間は、
4時間授業(給食なし)で15時まで家庭学習です。(15時までの家庭学習は市内統一です)15時以降も大会を観戦することは出来ません。

頑張っている選手のみなさんを、心
の中でしっかりと、応援しましょう。

◆祭典や花火大会への 参加について

今年も祭典や花火大会が行われるという話を聞いているかと思います。心待ちにしていた生徒も多いでしょうが、きまりやルール、マナーを守って参加しましょう。地域神社などの祭典については、**校区内のみ**参加できます。校区外各地域の祭典に行くことはできません。(夏季休業中については、後日連絡します)

祭典に行く際は、21時まで家に着くように、早めに会場を出ましょう。みなさんだけでなく、地域の方々も楽しみにしているはず。トラブルや事故に巻き込まれないよう、十分に気をつけましょう。

◆自転車事故に気をつけて！

ヘルメット着用についてですが、本校も昨年7月から、完全着用になっています。登下校時は、必ず着用して、乗ることになっています。**命に関わることなので、ご家庭でも朝、家を出る時に必ず、声かけをお願いします。**

自転車を運転する際は、スマホの操作やイヤホン等を使用しての運転は違反になります。また、自転車の事故で高額な損害賠償を求められる事例も発生しています。十分注意を！

◆SNSの使い方、大丈夫ですか？

顔が見えない人は、危険

6月19日(水)に、中央署生活安全課少年係の藤川巡査を講師に迎え、情報モラル教室を行いました。SNSの使い方、それにまつわるトラブル、闇バイトについてお話いただきました。SNSは、【文字・文章】だけでのやりとりになるため、誤解が生じることがあります。

また、便利な一面、使い方を誤ると被害者にも加害者にもなる恐れがあります。(自撮り画像の流出や他者画像の無断拡散などのトラブルも急増しています)

みなさんは、決して加害者にも被害者にもならないよう、十分考えて、行動してください。